

#FUEAGUERRERO

EL PRESIDENTE REANUDA GIRAS



FOTO: CUARTOSCURO



**#SALUDOEN
GUERRERO**

Retoma sus giras

● CON SU VISITA A GUERRERO, EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR RETOMÓ SUS GIRAS DE TRABAJO PÚBLICAS. AYER EL EJECUTIVO HIZO ALGUNAS PARADAS DURANTE SU TRAYECTO PARA SALUDAR A LA GENTE Y TOMARSE FOTOS. COMO EL CASO DE FÉLIX SALGADO, QUIEN APROVECHÓ PARA POSAR AL LADO DEL PRESIDENTE. **FRANCISCO NIETO**



Militarizan Aduanas ...y crece corrupción

MIGUEL DOMÍNGUEZ
Y MAURO DE LA FUENTE

REYNOSA.- Tres meses después de que el Gobierno federal entregó a militares la administración de las Aduanas de Reynosa y Matamoros, la corrupción se ha agravado con la complicidad de la Guardia Nacional (GN), denunció ayer la iniciativa privada en Tamaulipas.

“(Los militares) salieron igual, sigue sin haber ningún cambio”, afirmó en entrevista Julio Almanza Armas, presidente de la Federación de Cámaras de Comercio de Tamaulipas (Fecanaco).

“Es necesario que Aduanas dé la cara y se tenga una reunión con la sociedad civil”, agregó, al llamar a una reunión urgente con Horacio Duarte, titular de la Administración General de Aduanas (AGA).

De acuerdo con la Fecanaco, sigue sin freno el contrabando de combustibles o “huachicol fiscal”, uno de los principales delitos que debían enfrentar los militares, además de que se han incrementado de manera severa las quejas por extorsiones.

El organismo identificó a

Saúl Hernández y Juan Paulo Ramos Bañuelos como los funcionarios de la AGA que facilitan las redes de tráfico y extorsión, por lo que los denunciarán penalmente.

Marco Antonio Mariño Leal, vicepresidente de Seguridad de la Fecanaco, afirmó que ambos funcionarios están coludidos con elementos de la GN, corporación de origen militar creada por el Presidente Andrés Manuel

López Obrador y que, entre otras funciones, tiene a su cargo la vigilancia de los puentes internacionales.

El 1 de marzo, el titular de la AGA anunció que los tenientes coroneles Pablo Muñoz Ramírez y Bernardo Añorve Lazo eran los nuevos administradores de las aduanas de Reynosa y Matamoros, respectivamente.

Los nombramientos se dieron como parte del plan de AMLO de entregar las aduanas al Ejército y los puertos a la Marina-Armada para combatir la corrupción.

Sin embargo, Mariño dijo ayer que las redes criminales operan de forma diaria, constante e impune en las aduanas, sin mostrarse un cambio por la llegada de los militares.





Marquelia. Guardia comunitario y Presidente

En otro episodio de su análisis electoral, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que "los chilangos se creyeron lo del populismo y el falso mesías". A su llegada a Acapulco fue abordado por Félix Salgado Macedonio, quien lo iba cazando hasta lograr la foto. JUAN CARLOS BAUTISTA PÁGS. 6 Y 7



Salgado Macedonio caza al Presidente en Guerrero para la selfi

Crónica

AMÍLCAR SALAZAR
ACAPULCO

El camino por La Nacional, como le llaman a la carretera Acapulco-Pinotepa Nacional, que conecta Guerrero y Oaxaca, por donde ayer pasó el convoy presidencial en lo que fue la primera gira después de los comicios, quedó ilustrado por las ovaciones para López Obrador, denuncias y acu-

saciones ante presuntos fraudes electorales donde perdió Morena y por la amplia vigilancia de policías comunitarios que se adjudicaron la custodia de la región.

Una vez terminada la campaña, ya con un semáforo verde en la región, el mandatario retomó sus giras de fin de semana y eligió la Costa Chica de Guerrero y Oaxaca para iniciar una nueva cruzada, ahora para reactivar la entrega de programas sociales en aras de cumplir la promesa de

la Costa Chica de Guerrero y Oaxaca para iniciar una nueva cruzada, ahora para reactivar la entrega de programas sociales en aras de cumplir la promesa de



incrementar al doble los apoyos.

Por la mañana viajó rumbo a Acapulco con la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordeiro; en el aeropuerto le esperaba Félix Salgado Macedonio, pero el Presidente no se dejó ver junto a él y salió por otro lado. Kilómetros más adelante, el convoy se dejó alcanzar por el guerrerense para tomarse una selfi, subida a las redes del senador, quien no se volvió a aparecer en la ruta.

Después del mediodía se presentó un virtual relevo: el priista Héctor Astudillo, quien dejará el cargo a Evelyn Salgado, hija del senador, pidió “pensar en Guerrero”; en respuesta, el Presidente propuso ir por la “conciliación para resolver las controversias por la vía legal y pacífica”.

En el mensaje celebró que “afortunadamente no perdió la vida ningún candidato, ningún participante en las elecciones. Esto es un hecho inédito”.

El camino entre Guerrero y Oaxaca tuvo una veintena de paradas en casi cada localidad, donde los pobladores —convocados por Morena— denunciaron fraudes, exigían algún servicio básico, o bien, solo querían abrazarlo.

Más adelante, en Marquelia, Guerrero, un grupo de jóvenes armados, con uniforme verde, aparentes chalecos antibalas y carrilleras, pertenecientes a la policía comunitaria UPOE, suspendió el boteo para dejar pasar al Presidente. De esa forma pagan el sueldo de 800 elementos que conforman la agrupación.

“Aquí no tenemos ningún problema —para eso traen el cuete—, así es”, dijo el joven policía.

La ruta siguió hacia Pinotepa Nacional, en Oaxaca, donde los habitantes le esperaron hasta una hora y media para verlo; el mensaje fue el mismo: una felicitación para el gobernador por los comicios sin violencia y la reactivación de programas sociales. ■

Jóvenes que pertenecen a la policía comunitaria suspendieron el boteo al paso del convoy oficial





El ex candidato y su hija Estrella posan con el titular del Ejecutivo. ESPECIAL



HUGO LÓPEZ-GATELL

“La pandemia no ha acabado”

Con el fin de las conferencias sobre covid-19 sólo se cierra un ciclo de información, afirma el subsecretario

POR RAÚL FLORES

En la última conferencia para informar sobre el avance de la pandemia de covid-19, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, señaló que termina este modelo de información, pero la epidemia en el país no ha terminado e, incluso, cinco estados del país presentan incremento de contagios, entre ellos Quintana Roo y Yucatán.



Destacó que, a pesar de que suman 20 semanas con una reducción consecutiva de contagios del virus SARS CoV-2, el país está en una fase de meseta.

Agregó que se seguirán atendiendo los casos de covid-19 y la Jornada Nacional de Vacunación.

En tanto, Célida Duque, directora de prestaciones médicas del IMSS, informó que el Centro de Atención Temporal instalado en el autódromo Hermanos Rodríguez cerrará de manera definitiva el próximo 15 de julio.

PRIMERA | PÁGINA 9



Foto: Cuartoscuro

Tras la última conferencia sobre covid-19, López-Gatell fue abor-dado por seguidores que le llevaron flores, pastel y mariachi.



ÚLTIMA CONFERENCIA SOBRE COVID-19

No declaramos fin de la pandemia: López-Gatell

DESTACÓ QUE 5 ENTIDADES tienen tendencia al alza, dejó claro que sólo cierran ciclo de información sobre la pandemia; inician nuevo modelo de salud

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

A pesar de que se llevan 20 semanas con una reducción consecutiva de contagios del virus SARS CoV-2, éste se encuentra en una fase de meseta en México, lo que significa que no ha terminado esta pandemia en el país.

En su última conferencia de prensa vespertina, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, destacó que cinco estados del país tienen incremento de contagios, entre ellos, Quintana Roo y Yucatán.

“Es importante que quede claro, que no estamos declarando el final de la epidemia, que estamos conscientes que tenemos varias entidades federativas, concretamente cinco, que tienen una actividad epidémica muy sustancial. En algunos casos como Quintana Roo y Yucatán, la intensidad epidémica de este momento, se compara con lo que tuvieron en su momento más activo en el verano de 2020, en Quintana Roo de hecho ya lo ha sobrepasado y continúa con tendencia al alza”, indicó.

Reiteró que la pandemia aún no termina, lo único que se está haciendo por parte del gobierno federal, es cerrar un ciclo de información sobre la pandemia, lo que no significa que se haya llegado a una extinción a cero casos del virus.

Destacó que con la experiencia que se está teniendo con la pandemia, se inició el nuevo modelo integral para la atención gratuita de la salud de los mexicanos en su primera etapa. Éste incluye todos los servicios médicos del país como Fuerzas Armadas, Seguro Social, ISSSTE, Insaabi; además, de los 32 servicios médicos estatales que pondrán dar medicamentos y atención médica gratuita.

El subsecretario de Salud, hizo un resumen de las estrategias implementadas para ayudar a mitigar la pandemia.

Celida Duque, directora de prestaciones médicas del IMSS, dio a conocer que el Centro de Atención Temporal instalado en el autódromo Hermanos Rodríguez cerrará de manera definitiva el próximo 15 de julio.



TASA DE INCIDENCIA DE CASOS ACUMULADOS

2,448,820

Total de casos confirmados

436,237

Sospechosos acumulados

229,821

Muertes por coronavirus

23,452

Casos activos estimados

